

Cher étudiant,

Vous avez été sélectionné par votre université pour séjourner dès la rentrée prochaine dans notre université Paris1 Panthéon-Sorbonne.

Afin de faciliter votre intégration et vous informer utilement sur les conditions de votre séjour, nous organisons à votre attention une semaine d'accueil et d'intégration qui débutera le vendredi 7 septembre et se terminera le vendredi 14 septembre par un cocktail de bienvenue

Durant cette semaine qui précède le début des cours, toutes les informations administratives, pédagogiques et sur la vie parisienne vous seront dispensées. La carte d'étudiant pourra également vous être délivrée à cette occasion.

- Le suivi des cours de langue française et de méthodologie générale et documentaire vous permettra d'obtenir 2 crédits ECTS
- Les juristes pourront obtenir 4 crédits ECTS pour le suivi de 10 heures de méthodologie juridique, en plus des cours de méthodologie documentaire, de langue et de français juridique. Attention : il est vivement recommandé d'avoir suivi tous ces cours pour intégrer les groupes de travaux dirigés durant votre semestre d'études.

Cette semaine sera pour vous l'occasion d'être formé, informé, conseillé et de rencontrer vos interlocuteurs de la maison Internationale ainsi que votre enseignant délégué aux Relations Internationales avec lequel vous serez tenu d'établir votre contrat pédagogique.

Le nombre de places étant limité, nous vous invitons à vous inscrire rapidement à cette adresse : [welcoming@univ-paris1.fr](mailto:welcoming@univ-paris1.fr) (indiquez vos noms et prénoms ainsi que le département dans lequel vous serez inscrit)

Après inscription, nous vous transmettrons toutes les informations utiles sur cette semaine (convocation aux tests de langue, planning des cours et programme complet de la semaine...)

En attendant de vous rencontrer, l'équipe de la maison internationale vous adresse ses salutations distinguées.

*Dear Student*

*You have been selected by your University to study at Paris 1 Panthéon-Sorbonne.*

*To facilitate your integration and usefully inform you about the conditions of your stay, we organize to your attention a week of integration, which will begin Friday, September 7th and will end Friday, September 14th with a welcoming cocktail party.*

*During the week before classes begin, all the administrative and educational information you need will be provided. The student card can also be delivered to you on this occasion.*

*- The courses in French language and literature and general methodology will help you obtain 2 ECTS*

*- Law students will be awarded 4 ECTS credits for attending 10 hours of legal methods, in addition to other courses, such as French and legal French. Caution : you must have taken all these courses in order to then integrate groups of tutorials during your semester (these workshops are not mandatory but strongly recommended).*

*In short, this week will be your opportunity to be trained, informed, advised and meet the staff of the « maison internationale » as well as the coordinators with whom you will be required to prepare your learning agreement.*

*Seating being limited, please register early at: [welcoming@univ-paris1.fr](mailto:welcoming@univ-paris1.fr) (enter your full name and department in which you are registered)*

*After registration we will send you all the information on this week (to call language testing, course schedule and complete program of the week ...)*

*While waiting to meet you, the staff of the maison internationale wishes you the best until then.*